



Creciendo un **planeta** **más verde** juntos

FARM FRITES
RESUMEN DEL INFORME
DE SOSTENIBILIDAD

.....
2023

Sobre nuestra empresa

Perfil de nuestra organización



50+

años de experiencia



1,500,000+

transformación de toneladas de papas al año



100+

países exportadores



5

unidades de producción



1,600+

empleados



43

oficinas de venta

Nuestra visión

Cultivar juntos un futuro mejor, sirviendo felicidad del campo a la mesa.

Nuestra misión

Nos comprometemos a satisfacer las necesidades a largo plazo de nuestros clientes ofreciéndoles los productos de papa más sabrosos y soluciones adaptadas al mercado mundial de la alimentación.



Nuestra cultura

Somos una empresa familiar independiente con raíces campesinas y claros valores familiares. Trabajamos en estrecha colaboración y compartimos una actitud adaptable y emprendedora para hacerlo mejor cada día. Somos ambiciosos de cara al futuro, dedicados a nuestros clientes y comprometidos a marcar la diferencia en el mundo.

An aerial photograph of a farm. In the background, there are rows of solar panels installed in a field. In the foreground, a green tractor is pulling a red harrow or similar agricultural implement across a dark, tilled field. The sky is clear and blue, and a line of trees is visible in the distance.

2023 en resumen

2023 fue un año de logros y aprendizaje para nosotros en Farm Frites, en el que celebramos avances significativos y sorteamos retos. Hemos progresado notablemente en varias áreas, a pesar de que las condiciones de crecimiento de la papa no eran óptimas. En general, los resultados de este año no han hecho sino, intensificar nuestro empeño por alcanzar nuestros objetivos sostenibles. Seguimos firmes en nuestro objetivo de convertirnos en una organización plenamente sostenible y estamos preparados para afrontar los retos.

Creemos en un futuro más verde

Farm Frites se ha comprometido a contribuir al esfuerzo mundial para contrarrestar el cambio climático. Hemos fijado objetivos concretos en siete áreas de interés.



Personas y comunidad

En Farm Frites hacemos que nuestra gente prospere creando un lugar de trabajo diverso, inclusivo y positivo en el que todos se sientan valorados y capacitados. También apoyamos a las comunidades en las que operamos, confiando en nuestro apasionado y talentoso equipo para impulsar un cambio significativo y un éxito sostenible.

.....

“El agua es cada vez más escasa; si reducimos al mínimo nuestro consumo de agua dulce, reduciremos la presión sobre este recurso limitado.”

.....



Gestión del agua

Farm Frites se compromete a reducir su consumo de agua dulce. En 2023, logramos una reducción del 6% en la intensidad del consumo de agua en comparación con 2018. Sin embargo, la menor calidad de la cosecha de papas de 2023 aumentó ligeramente nuestro consumo en comparación con el año anterior. Para cumplir nuestro objetivo de 2025 de una reducción del 15%, tomaremos medidas adicionales, como la instalación de más sistemas de purificación de agua.



Agricultura sostenible

El cultivo de papas sostenible y seguro para los alimentos es esencial. En 2023, a medida que aumentaban nuestros volúmenes de consumo y producción de papas, garantizamos la trazabilidad completa de nuestras papas hasta las explotaciones de origen. Nos complace informar de que el 99% de nuestras papas están cubiertas por un plan de seguridad alimentaria, y el 92% alcanzó al menos el nivel bronce de la Evaluación de Sostenibilidad Agrícola (FSA). Nuestro objetivo es que todas nuestras papas alcancen este nivel en 2025.



Seguridad alimentaria



99%

en 2023, el 99% de nuestras papas estaban cubiertas por un programa de seguridad alimentaria. El 92% alcanzó el nivel Bronce o superior de la FSA.



Nuestra organización investiga constantemente soluciones técnicas para seguir reduciendo el uso de combustibles fósiles.



Cambio climático y energía

Farm Frites va camino de cumplir sus objetivos climáticos y energéticos para 2025. A pesar de los retos de la cosecha de papas de 2023, casi alcanzamos nuestro objetivo de reducir un 5% la intensidad energética. A medida que aumentaba la producción, nuestra cuota de energía renovable descendía ligeramente, lo que pone de manifiesto la necesidad de ampliar nuestra capacidad de energía sostenible. En consecuencia, la intensidad de las emisiones de CO2 aumentó ligeramente, pero sigue siendo un 6,7% inferior a la de 2018.



Productos

Todos los productos de Farm Frites cumplen estrictas normas de sabor excepcional, calidad y seguridad alimentaria sin concesiones.

Comercializamos nuestros productos de forma ética y transparente, manteniendo la confianza de nuestros clientes en todo el mundo. A medida que crece la población y avanzamos hacia una economía sostenible, la reducción del desperdicio de alimentos sigue siendo una prioridad clave, aumentando la disponibilidad de alimentos para los más vulnerables y aliviando la presión medioambiental.



Nuestros productos son el resultado de la pasión, los conocimientos y las habilidades del equipo de Farm Frites.



Envases sostenibles

Farm Frites se compromete a minimizar el impacto medioambiental de los envases. Este año, hemos realizado varios cambios en nuestro enfoque de envasado, reduciendo la intensidad de envasado en un

8,4% en comparación con los niveles de 2018. Todos nuestros envases de cartón son reciclables, y el 91% de nuestra película de plástico cumple con los estándares de reciclaje. Estamos trabajando con los proveedores para alcanzar pronto el 100 % de reciclabilidad de nuestra película de plástico.

Envases reciclables

100%

De todas nuestras cajas son aptas para el reciclaje.

91%

de nuestra película es reciclable





Desperdicio de comida

Reducir el desperdicio de alimentos disminuye las emisiones de gases de efecto invernadero y ahorra energía y recursos esenciales en la lucha contra el cambio climático. Por eso optimizamos continuamente todos nuestros procesos para minimizar el desperdicio de alimentos. Como en años anteriores, más del 99% de nuestras papas se utilizan o reutilizan.



Uso de la papa

99%

En 2023 igual a otros años, logramos el uso o reutilización del 99% de nuestras papas.

BUENAS PRÁCTICAS

Reducir el carbono generando biogás



Al generar biogás, casi todos los procesos industriales contienen oportunidades ocultas para lograr una mayor sostenibilidad.

Nuestros sistemas de purificación de agua más nuestra huella medioambiental nos permiten hacer más con menos y reducir nuestro consumo de agua dulce. Pero ahí no acaban las ventajas. El proceso de depuración del agua también genera materia orgánica, que convertimos en biogás. Esta fuente de energía renovable alimenta nuestra postcombustión y nos ayuda a reducir aún



Del campo a la mesa

Seguimos un enfoque cada vez más holístico de la sostenibilidad. Nuestra estrategia se centra en la cadena de valor "Del campo al plato".

Nuestra estrategia de sostenibilidad

La papa es un cultivo muy nutritivo que desempeña un papel vital en la alimentación de una población mundial en crecimiento. Como actor clave del sector, Farm Frites tiene la responsabilidad de hacer que el cultivo y la producción de papa sean sostenibles. A través del trabajo duro y de soluciones innovadoras, debemos garantizar que tanto las generaciones actuales como las futuras puedan disfrutar de los productos de la papa mientras creamos juntos un futuro mejor, más justo y más verde.

Nuestra misión de sostenibilidad

Farm Frites es un reconocido acelerador de la sostenibilidad en la cadena de la papa. Alimentamos al mundo con nuestros sabrosos productos de calidad, trabajando en estrecha colaboración con nuestros proveedores, clientes, consumidores y otras partes interesadas.



Agricultura

Trabalhamos com mais de 700 agricultores em todo o mundo para cultivar batatas de alta qualidade de forma sustentável.



Personas

Cada día, nuestro equipo de más de 1.600 profesionales trabaja para servir lo mejor posible al mercado mundial de productos de papas.



Procesos

Transformamos nuestras papas en deliciosos productos en 5 centros de producción de alta calidad.



Distribución

Tras su llegada a un almacén frigorífico, nuestros productos se entregan a distribuidores o clientes de todo el mundo mediante transporte por carretera o marítimo.



Envasado

Nuestro envasado inteligente garantiza que nuestros productos lleguen a los clientes en las mejores condiciones posibles.



Comunidad

Creemos en la promoción de la salud y el bienestar de nuestros empleados y en ayudar a las comunidades a prosperar siendo buenos vecinos.



Cientes

Hacemos todo lo posible por comprender a nuestros clientes y socios y ayudarles a impulsar su negocio.



Consumidores

Nuestros sabrosos productos se sirven en más de 100 países. Así es como hacemos realidad nuestra visión.



HOLA!



SABROSO!!





Para más detalles sobre nuestros resultados, información sobre nuestras mejores prácticas sostenibles y entrevistas con expertos de Farm Frites, lea nuestro informe completo.



Farm Frites LATAM

Rua Bandeira Paulista, 600 conj.142

Itaim Bibi, São Paulo

Tel: (11) 3167-5115

farmfrites.com/es-cl/

.....

Descargo de responsabilidad

Las cifras absolutas de este folleto se han calculado sobre la base de las mejoras de rendimiento que Farm Frites ha realizado desde el año de referencia de 2018.